



# ひがしっ子

明倫四徳  
仁・義・礼・智

高鍋東小学校「学校だより」令和6年5月23日(木) 文責：校長 黒木修志

## ハッチョウトンボ、見つけた！ 3年生

5月15日、3年生が、総合的な学習の時間に高鍋湿原や歴史資料館の見学に行きました。ガイドボランティアの方々から、詳しい説明を聞き、実際に見たり、質問したりできたので、高鍋の自然や歴史をたくさん学ぶことができました。



高鍋湿原で見た「ハッチョウトンボ」は、オスとメスの色が違っていました。とても小さくて、かわいらしいトンボです。自生している植物は、葉の付け根に鋭いトゲがあり、蛇も登れそうもない理由で名づけられた「ヘビノボラズ」や、花が取れた後の顎が残った様子が耳かきに似ていることから名づけられた「ミミカキグサ」など、ユニークな名前の植物がたくさんありました。高鍋にある貴重な自然をこれからも大切にしていきたいです。



## アカウミガメの産卵地を守ろう！ 4年生

5月10日(金)に4年生が「アカウミガメ講座」で、アカウミガメの生態とアカウミガメと高鍋町の自然とのつながりに関するお話を聞きました。



高鍋の浜で生まれたアカウミガメの一生の説明を受けた後、アカウミガメの産卵の様子や生まれた子ガメが海に向かう様子などのビデオを見ました。その後は、様々な資料を見ながらいろいろな質問をしました。



小さい子ガメが大きなアカウミガメとなって帰ってきて、かけがえのない命が受け継がれていくために、自分たちができることのひとつが、蚊口浜の清掃活動です。5月21日（火）、バスに乗って蚊口浜に行き、集まってくださった地域の方々と一緒に浜に落ちているごみを集めました。



アカウミガメの産卵地をしっかりと守ろうとしている子どもたちです。これからも大切な自然を守るために、自分たちができることを考え続けてほしいと思います。



## 学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



### ➤ プール清掃、ご協力いただき、ありがとうございました。

5月19日（日）の朝、プール清掃ボランティアが行われました。保護者、職員で32名、それに小中学生を合わせると約50名の皆さんが参加してくださいました。

後半、少し雨も降りましたが、プールや周りがとてもきれいになりました。今年も気持ちよく水泳の学習に取り組むことができそうです。たくさんのご参加、本当にありがとうございました。



### ➤ 緊急時保護者引き渡し訓練、 よろしく願いいたします。

繰り返しの連絡となりますが、5月31日（金）の5～6校時は、大雨などの非常時を想定した引き渡し訓練です。保護者の方には、学校に迎えに来ていただくこととなります。ご協力のほど、よろしく願いいたします。引き渡しの時間は、13：55～14：25となっています。

## 【6月の主な行事（予定）】



3日（月）～プール開き	13日（木）クラブ活動
4日（火）全校集会	18日（火）教育相談
6日（木）委員会活動 認知症サポート講話（6年）	20日（木）防災教育（土砂災害防止）（5年）
7日（金）避難訓練（地震・津波）	25日（火）グリーンタイム
11日（火）たんぼ観察（5年）	27日（木）クラブ活動（60分）

※ 11日（火）・19日（水）・24日（月）スクールカウンセラー来校：カウンセリング希望の方は学校までお知らせください。